

TNG sichert 325 Mio. Euro Finanzierungspaket zur Beschleunigung des Ausbaus des Glasfasernetzes

TNG, eine führende deutsche FTTH-Plattform mit Hauptsitz in Kiel, hat mit einem internationalen Bankenkonsortium eine Vereinbarung über die Aufnahme von 325 Mio. Euro unterzeichnet, um die bestehenden Bankfazilitäten zu refinanzieren und neues Kapital zu beschaffen, um den Ausbau ihres Glasfasernetzes zu beschleunigen. Das Finanzierungspaket ermöglicht die Aufnahme zusätzlicher 150 Mio. Euro an Fremdkapital im Rahmen der bestehenden Kreditvereinbarung.

TNG konzentriert sich auf den Ausbau und den Betrieb von Glasfasernetzen für Haushalte (FTTH) in unterversorgten ländlichen Gebieten und Städten. Das Unternehmen hat bereits mehr als 60.000 Haushalte in Norddeutschland und Hessen erfolgreich mit FTTH-Anschlüssen ausgestattet.

Mit Unterstützung des Mehrheitsaktionärs ICG Infra plant TNG, innerhalb der nächsten vier Jahre mehr als 500.000 Haushalte mit FTTH-Anschlüssen zu versorgen. TNG hat sich bereits die notwendigen Baukapazitäten gesichert, um den überwiegenden Teil dieser Planung umzusetzen.

Das Konsortium für die Finanzierung wird von der KfW und der Nord LB als 'Mandated Lead Arranger' angeführt und umfasst außerdem die Hamburgische Handelsbank, die Kommunalkredit, NIBC und ING. Mit dieser Vereinbarung kann die TNG auch ESG-bezogene Finanzierungen abrufen und deren Zinsvorteile nutzen.

Helmut Gertz, CFO von TNG, kommentierte: "Wir freuen uns, dass wir uns eine langfristige Finanzierung sichern konnten, um die Entwicklung unseres schnell wachsenden Netzwerks zu unterstützen. Wir sind zuversichtlich, dass wir bei der Fortsetzung unseres Wachstumsplans über alle erforderlichen Ressourcen verfügen, um einer der wichtigsten Glasfaserbetreiber in unseren Zielgebieten in Deutschland zu werden.

Frank Heiss, Managing Director und Leiter der DACH-Region bei ICG Infra, kommentierte: "Wir freuen uns sehr, den Wachstumsplan des Unternehmens weiter zu unterstützen und den Breitbandanschluss in ganz Deutschland zu ermöglichen. Diese erfolgreiche Finanzierung beweist die Robustheit und Attraktivität des Sektors.

TNG wurde von Macquarie Capital (Finanzierung), Deloitte (finanzielle Due Dilligence), Rautenberg (kommerzielle Due Dilligence) und Freshfields (rechtliche Prüfung und Beratung), Hogan Lovells (rechtliche Prüfung und Bankberatung) und Kerius (Hedging) beraten.

Über TNG

TNG wurde 1997 gegründet und hat sich zu einem starken regionalen FTTH-Anbieter in Norddeutschland entwickelt, der mehr als 90.000 abgeschlossene Privat- und Geschäftskundenverträge für Internetanschlüsse zur Verfügung stellt.

TNG hat sich als führender, unabhängiger City-Carrier in Kiel eine starke Position auf dem norddeutschen Telekommunikationsmarkt erarbeitet. Im Jahr 2013 ist das Unternehmen in den ländlichen FTTH-Markt eingestiegen und hat seitdem seine Netzpräsenz sowohl in eigenen als auch in angemieteten Netzen erheblich ausgebaut.

TNG hat eine starke FTTH-Erfolgsbilanz auf der Grundlage eines hochgradig vertikal integrierten Geschäftsmodells, einschließlich eigener Planungs- und Bauabteilungen entwickelt, und bietet seinen Kunden schnelle und zuverlässige Glasfaserlösungen und Telekommunikationsdienste.

Über ICG

ICG bietet flexible Kapitallösungen, um Unternehmen bei ihrer Entwicklung und ihrem Wachstum zu unterstützen. Wir sind ein globaler alternativer Vermögensverwalter mit mehr als 30 Jahren Erfahrung, der ein Vermögen von 68,5 Mrd. USD verwaltet und in die gesamte Kapitalstruktur investiert. Wir sind in vier Anlageklassen tätig: Strukturiertes und privates Beteiligungskapital, Private Debt, Real Assets und Finanzierungen.

Wir bauen langfristige Beziehungen zu unseren Geschäftspartnern auf, um Mehrwert für Aktionäre, Kunden und Mitarbeiter zu schaffen, und nutzen unsere Einflussmöglichkeiten zum Nutzen von Umwelt und Gesellschaft. Wir sind bestrebt, bis 2040 in allen unseren Geschäftsbereichen und relevanten Investitionen ein Netto-Null-Asset-Manager zu sein.

ICG ist an der Londoner Börse notiert (Tickersymbol: ICP). Weitere Informationen finden Sie unter www.icgam.com. Sie können ICG auf LinkedIn und Twitter folgen.

Über ICG Infra

Im Jahr 2018 hat ICG ein neues europäisches Infrastruktur-Investmentteam gegründet, das sich auf Investitionen in Kern- und Kern-Plus-Infrastruktur spezialisiert hat. ICG Infra verfolgt eine grüne, generalistische Strategie mit einem integrierten ESG-Ansatz und hat bereits acht Transaktionen abgeschlossen, darunter zwei im digitalen Bereich (Océinde Communications, führender Anbieter von Glasfasernetzen auf der Insel La Réunion und TNG, FTTH-Betreiber in Deutschland), zwei im Bereich der Energiewende (OSB, Nummer 3 auf dem französischen Markt für Submetering und Zeplug, EVCS für kollektive Parkplätze) und vier im Bereich der erneuerbaren Energien (Akuo und CVE in Frankreich, BSR im Vereinigten Königreich und Dos Grados auf der Iberischen Halbinsel).

Diese Investitionen sind ein perfektes Beispiel für die Investitionsstrategie von ICG im Infrastruktursegment: ein Fokus auf den mittleren Markt, mit einem flexiblen Ansatz in Bezug auf die Kapitalstrukturierung (Eigenkapital/Quasi-Eigenkapital) und dem Wunsch, langfristige Partnerschaften mit Managementteams zu schmieden, die von einem starken unternehmerischen Wachstumsprojekt geleitet werden.

Die Infrastrukturstrategie der ICG wurde bei den 2020 PRI Awards für die "ESG Incorporation Initiative of the Year" nominiert.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Pressekontakt der TNG Stadtnetz GmbH

Bettina Büll

presse@tng.de

ICG – Leiterin der Unternehmenskommunikation

Clare Glynn

clare.glynn@icgam.com